



Eröffnung. Die Gäste von Alfred R. Tombor Tintera (l.) drückten sich ob des Regens unter das Vordach.

Gleich vier neue Konsule

4 Anlässlich des Slowakischen Staatsfeiertages lud **Alfred R. Tombor Tintera** zur Eröffnung des Büros für vier Honorarkonsulate. Diese Aufgaben haben **Josef Derhaschnig** (Marokko), **Johann Schöll** (Mazedonien), **Gerhard Egermann** (Rumänien) und **Franz Schmidbauer** (Tunesien) übernommen. Mit dabei Landeshauptmann **Hans Niessl** und Bürgermeister **Thomas Steiner**.



■ **Eisenstadt.** Der Honorarkonsul der Slowakischen Republik im Burgenland Alfred R. Tombor-Tintera (li.) lud zu einem Empfang anlässlich des Slowakischen Staatsfeiertages ein. Vier weitere Honorarkonsule konnten an diesem Tag an dessen Sitz in Eisenstadt ihre Büros beziehen: Josef Derhaschnig (Marokko), Johann Schöll (Mazedonien), Gerhard Egermann (Rumänien) und Franz Schmidbauer (Tunesien). Pfarrer Ernst Zonschits (vorne, Mitte) segnete die Räumlichkeiten. Keine andere Landeshauptstadt hat eine derartige Einrichtung. Weiters am Foto: LH Hans Niessl (3.v.l.), Vizebgmst. Günther Kovacs (4.v.l.), Bgmst. Thomas Steiner (re.), Gabriele Nabinger (Bgmst. Kittsee, 5.v.l.). KATHBILD.AT / FRANZ JOSEF RUPPRECHT